

COMUNICADO DE SECRETARÍA GENERAL

Medellín, 30 de marzo de 2020

Queridos estudiantes y profesores:

Es momento para decir que los extrañamos mucho, que son el alma de nuestra querida EIA, que es maravilloso verlos en las aulas de clases, en los laboratorios generando conocimiento, en la biblioteca estudiando, en los corredores dialogando, en las zonas deportivas practicando un deporte, en los sitios de estar disfrutando de la alegría de estar vivos y aportando desde la academia a la construcción de un mejor sitio donde vivir.

A pesar de las circunstancias, tenemos el reto ahora de hacerlo igual de bien y, en algunas cosas, hasta mejor, a pesar de la distancia; la Universidad EIA tiene el alma para seguir brillando aún en medio de un necesario aislamiento que es por el bien de nosotros mismos, de nuestras familias, de la sociedad, en fin, de nuestro querido país.

Se avecina la Semana Santa y queremos recordar que entre el jueves santo (9 de abril) y el domingo 12 de abril **no se realizarán actividades académicas**, días que permitirán una pausa y que por tradición son de reflexión y acogimiento familiar.

Confiamos en que unidos podamos superar esta histórica crisis y podamos reencontrarnos y saludarnos con la alegría de hacer parte de la maravillosa casa de estudios y formación que es la EIA. Estamos confinados y aislados, pero no paralizados, por el bien de todos.

El Comité Rectoral, el Consejo Académico, las directivas académicas y profesores están trabajando incansablemente para cumplir con nuestra misión institucional y estamos con toda nuestra capacidad y actitud dispuesta para que la EIA siga más viva que nunca.

Muchos éxitos en los parciales. Los estamos acompañando desde la distancia, pero con el corazón cerca de todos ustedes.

OLGA LUCÍA OCAMPO TORO
Secretaria general